

La Ligue Auvergnate et du Massif Central fédère aujourd'hui 130 Associations en Région Parisienne qui ont toutes, à cœur de défendre et de valoriser nos territoires...

J'insiste souvent pour dire que nous sommes les Auvergnats A Paris et non pas DE Paris, signifiant ainsi que nous avons tous le même attachement à notre territoire... Simplement, NOUS..., nous sommes, souvent pour raisons professionnelles, basés géographiquement à Paris...

L'ensemble de notre organisation repose donc sur l'engagement fort d'hommes et de femmes qui défendent le territoire, ses richesses, tous les talents qui le composent, son histoire, ses produits, son patrimoine immatériel.

Depuis 1965, la Ligue Auvergnate attribue chaque année des distinctions appelées « **Mérites Amicalistes** ».

**Ces décorations sont destinées à reconnaître le dévouement et l'engagement des personnes au service de nos territoires et de nos valeurs.** Elles constituent de véritables hommages, amicaux et solidaires, envers notre mouvement et **celles et ceux qui le font vivre.**

Chaque automne, la liste des récipiendaires est validée en COMITE DIRECTEUR. Et, cette année, le nom d'une personne (qui l'ignore), est avec nous aujourd'hui.

Cette personne, c'est vrai, n'a jamais vécu à Paris ... Alors que son épouse, ELLE si...Elle est née à Paris, fille d'Auvergnats ayant émigré en Région Parisienne et y a résidé jusqu'à ses 20 ans.

L'engagement, de cette personne pour notre territoire et pour la valorisation de ses produits est connu... reconnu de tous... et, a été, en de nombreuses occasions, salué dans notre région ou ailleurs.

De façon plus particulière... si le Comité Directeur de la Ligue Auvergnate a souhaité saluer ce grand homme de l'AUBRAC c'est, en plus de tous ses engagements, souligner l'attention qu'il porte aux autres. Plus encore, son encouragement, sa reconnaissance constante de l'action de chacune et chacun qu'il soit à la capitale, sur le territoire ou même ailleurs (peu importe !) du moment que c'est pour défendre des valeurs qui nous sont communes.

Ce monsieur est de ceux, qui n'hésitent pas à dire les choses, avec d'ailleurs un phrasé doux à l'oreille et une justesse des mots incomparable...

Il parle..., reconnaît... soutient... l'action et les contributions des AUVERGNATS DE PARIS pour cette œuvre collective commune. Et que ce soit en faveur de la représentation de nos produits, de notre folklore, pour nos costumes traditionnels, sur les chants, les danses et les musiques, sur l'histoire, sur leurs contributions aux instruments traditionnels comme la cabrette, à leurs apprentissages, à leurs reconnaissances. Il parle et reconnaît les rôles de chacun dans ce à quoi il a contribué.

C'est donc pour toutes ces raisons, que le Comité Directeur de la Ligue Auvergnate (composé de tous les présidents des Associations actives en Région Parisienne) a souhaité, à son tour, **saluer les actions et l'engagement de monsieur André VALADIER.**

Entrepreneur, fédérateur, manager, défenseur de l'agriculture et des produits du terroir, créateur de la coopérative Jeune Montagne, maire (durant 5 mandats), Vice-Président de la Région Midi-Pyrénées (pendant 4 mandats), Initiateur du Syndicat mixte de Préfiguration du Parc de l'Aubrac, premier président du PNR AUBRAC, votre parcours et vos engagements, monsieur VALADIER, sont impressionnants.

Aujourd'hui, je souhaite, par cette décoration de la plus haute distinction des AUVERGNATS à PARIS, vous remercier et honorer votre action pour le territoire et pour le soutien constant à rapprocher le territoire de ses expatriés.

Et... je n'oublie pas, à titre personnel et au nom de toute l'équipe, que vous avez fait l'aller et retour à la capitale pour assister à la première NUIT ARVERNE que nous organisons en décembre 2018 à Paris, alors que nous étions assiégés par les gilets jaunes !!!!

Ainsi, j'ai l'honneur, au nom du Comité Directeur de la Ligue Auvergnate et du Massif Central, de son grand chancelier monsieur Christian NOEL, et en présence de l'ensemble des membres du bureau de vous remettre, les insignes de GRAND OFFICIER du MERITE AMICALISTE.